



Einsiedler Krankentag

22/08/2016 14:30

Kloster Einsiedeln

Kloster - Einsiedeln - Switzerland



Jeweils am Montag nach Maria Himmelfahrt lädt die Klostersgemeinschaft alle kranken und betagten Menschen zur Mitfeier des Einsiedler Krankentages ein. In der gemeinsamen Feier der Eucharistie und Krankensalbung bitten wir Gott um Heilung und Kraft für all jene, die unter vielfältigen Krankheiten, Behinderungen und unter den Gebrechen des Alters leiden.

Besonders im Heiligen Jahr der Barmherzigkeit ist der Einsiedler Krankentag eine wunderbare Gelegenheit, Gottes aufrichtende Liebe im Sakrament der Krankensalbung zu erfahren und den Besuch in Einsiedeln vielleicht auch mit einem Beichtgespräch und dem Durchschreiten der Pforte der Barmherzigkeit zu verbinden.